



CONCEPTOS CLAVE

Diarrea del viajero

- La “diarrea del viajero” es una infección que se caracteriza por diarrea, náuseas y vómitos, que frecuentemente se presentan en personas que viajan a zonas del mundo con mala potabilización del agua.
- Se produce cuando las personas se exponen a bacterias, virus o, con menor frecuencia, parásitos a los cuales han estado poco expuestas anteriormente y, como consecuencia, no tienen inmunidad contra ellos.
- Estos síntomas empiezan de 12 a 72 horas después de ingerir alimentos o agua contaminados. La mayoría de los casos son leves y se resuelven en pocos días.

Si tienes dudas no dejes de contactar a los especialistas del PAE